

Article 69 - Preuve (Anne-Marie La Rosa)

Résumé

La contribution propose un examen du système probatoire de la C.P.I. en examinant en détail chacun des paragraphes de l'article 69. L'étude comprend une présentation de leur origine respective, un lien avec les dispositions connexes du Règlement de procédure et de preuve ainsi qu'une analyse qui prend en considération les développements jurisprudentiels de la C.P.I. et ceux applicables des T.P.I. Elle tente de mettre exergue les tendances qui commencent à prendre forme dans la pratique probatoire de la C.P.I. afin d'en discuter la conformité avec les documents constitutifs de la Cour et les normes internationales applicables.

Abstract

The paper proposes to examine the evidentiary system of the ICC by looking closely at each paragraph of this article separately. It surveys the paragraphs' origins, makes a link to relevant provisions of the Rules of Procedure and Evidence and proposes an analysis which takes into consideration the case-law of the ICC and the ad hoc international criminal tribunals, when applicable. The paper attempts to highlight the trends of the evidentiary practice of the ICC with the view of discussing their conformity with the constitutive documents of the Court itself and relevant international standards.